



COMMUNIQUÉ DU PRÉSIDENT *Pour diffusion immédiate*

Haïti : La Confédération parlementaire des Amériques (COPA) appelle les acteurs politiques au dialogue et à poursuivre leur engagement pour la consolidation de la démocratie

Québec, 1^{er} décembre 2010- Le président de la Confédération parlementaire des Amériques (COPA) souhaite exprimer sa préoccupation à l'égard du déroulement du premier tour des élections présidentielle et législatives en Haïti qui s'est tenu le 28 novembre 2010.

Devant les incidents rapportés par les grands médias ainsi que les observateurs nationaux et internationaux, la COPA invite les acteurs politiques à privilégier la voie du dialogue et à entreprendre les démarches appropriées afin de favoriser la consolidation de la vie démocratique haïtienne.

Le président de la COPA rappelle la solidarité et l'appui des parlementaires des Amériques envers le peuple haïtien et invite tous ses collègues à se mobiliser afin de soutenir et d'appuyer les efforts de reconstruction d'Haïti à la suite du séisme du 12 janvier dernier.